

Zuwachs im FDG

Vor ungefähr 2 Wochen sind 4 Madagaskar-Taggeckos in das ehemalige Bartagamenterrarium gezogen. Da sie sich noch an ihr neues Zuhause gewöhnen müssen, ist es sehr wichtig, dass in der Nähe der Neubewohner Ruhe herrscht. Die Taggeckos kommen, wie der Name schon sagt, ursprünglich aus dem Regenwald Madagaskars und sind tagaktiv und sonnenhungrig. Was die Geckos im Moment am liebsten tun?

Schlafen und essen natürlich! Die 4 schlafen am liebsten an der Glasscheibe des Terrariums und halten sich dort mit den Haftlamellen, die an deren Finger und Zehen zu finden sind, fest. Vielleicht könnt ihr das ja mal beim Vorbeigehen von Nahem betrachten! Zum Fressen bekommen die Geckos Insekten und auch ab und zu Honig.



Das neue Bartagamenterrarium

Wie ihr vielleicht schon bemerkt habt, ist der Bartagame in ein neues Terrarium gezogen. Aufgrund des Neueinzuges der Geckos war er gezwungen, sein ehemaliges Terrarium zu verlassen und eine neue Bleibe zu finden. Mittlerweile hat er ein etwas kleineres Terrarium als vorher, aber er fühlt sich sichtlich wohl darin und hat viele Klettermöglichkeiten und kann alles beobachten.

